- продовольствием. 1943 г. / Е. А. Головин, Р. С. Байрамов. Текст : непосредственный // Исторический архив. 2020. № 4. С. 56–66. (В тылу) (К 75-летию Великой Победы).
- 260. Крюков, В. В. Все на баррикады! / В. Крюков. Текст : непосредственный // Курская правда. 2020. 22 окт. (№ 127). С. 24—25 : фот. (75 лет Великой Победе). Как готовился Курск к обороне накануне Курской битвы.
- 261. Елисеева, М. Стальная нить жизни: дорогу мужества под Курском проложили за 32 дня / М. Елисеева. Текст: непосредственный // Красная звезда. 2021. 15 янв. (№ 3). С. 10: фот. цв.

О строительстве железнодорожной ветки «Старый Оскол – Ржава».

- 262. Байрамов, Р. С. Проблемы обеспечения вещевым имуществом войск Центрального фронта в ходе подготовки к Курской битве / Р. С. Байрамов. Текст : непосредственный // Известия ЮЗГУ. Серия: История и право. 2021. № 2. С. 194—200. Библиогр. в конце ст.
- 263. Ворсин, В. Ф. Тыловое обеспечение войск в ходе оборонительного сражения под Курском (5–23 июля 1943 г.) / В. Ф. Ворсин, В. В. Изонов. Текст : непосредственный // Военно-исторический журнал. 2021. № 11. С. 12–21 : табл., фот. Библиогр. в конце ст. (Великая Отечественная война 1941–1945 гг.).
- 264. Ворсин, В. Ф. Тыловое обеспечение войск Красной армии в ходе контрнаступления под Курском (12 июля 23 августа 1943 г.) / В. Ф. Ворсин, В. В. Изонов. Текст : непосредственный // Военно-исторический журнал. 2022. № 9. С. 32—47 : табл., фот. (Великая Отечественная война 1941—1945 гг.). Библиогр. в примеч. в конце ст.
- 265. Кононов, Н. Г. «Танкисты очень высоко ценят ваш труд» / Николай Кононов ; беседовал Андрей Иванин. Текст : непосредственный // Курские известия. 2023. 2 мая (№ 18). С. 6 : портр., фот. (К 80-летию Курской битвы).
 - Беседа с заслуженным работником культуры $PC\Phi CP$, кандидатом исторических наук H. Γ . Кононовым о трудовом подвиге работников курского завода «Сельмашзапчасть» (в период войны танкоремонтная база N = 6), восстанавливавших разбитые в боях танки, в т. ч. в период Курской битвы.
- 266. Манжосов, А. Н. Не жалея жизненной силы... / Александр Манжосов ; беседовал Андрей Иванин. Текст : непосредственный // Курские извести. 2023. 9 мая (№ 19). С. 6. (К 80-летию Курской битвы).
 - О донорском движении и помощи населения Курской области госпиталям в годы Великой Отечественной войны, в т. ч. в период Курской битвы.
- 267. «Работать не жалея сил» / [на основе научных трудов В. В. Коровина и А. Н. Манжосова] ; подготовил Андрей Иванин. Текст : непосредственный // Курские известия. 2023. 23 мая (№ 21). С. 6 : фот. (К 80-летию Курской битвы).

О строительстве оборонительных сооружений.

- 268. Щербакова, Л. Волонтерство как путешествие в героическое прошлое / Л. Щербакова. Текст : непосредственный // Салют, Победа! Белгород, 2017. С. 182–184 : фот.
 - О **Марине Павловне Бобрышевой** участнице строительства ж/д линии Старый Оскол Ржава и работавшей санитаркой в военных госпиталях.
- 269. Гольцова, Т. Судьба, опаленная войной / Т. Гольцова. Текст : непосредственный // Друг для друга. 2021. 16 февр. (№ 7). С. 23 : фот.